

DÍA DE LA PAZ

El pasado jueves 30 de enero los alumnos de CM1 y CM2 celebraron el DÍA ESCOLAR DE LA NO VIOLENCIA Y LA PAZ junto a los alumnos de Sixième y Cinquième del Collège Stendhal. Para conmemorar esta fecha tan señalada se diseñaron diferentes actividades a llevar a cabo en Stendhal.

Cada grupo recitó una poesía en torno al tema de la Paz, de forma que los alumnos pudieron disfrutar de poemas de Gloria Fuertes, Rafael Alberti, Miguel Hernández o Luisa María Serrano. Seguidamente se cantó la canción “*Color Esperanza*” del artista argentino Diego Torres. Después se elaboró un mural con la palabra PAZ formada por círculos que habían trabajado en clase de forma individual. Y para terminar se preparó una merienda con los bizcochos que los alumnos trajeron de casa.

